



«Stabs-Übergabe» im Spielhuus

Schaffhausen, im Mai 2021

Geschätzte Spielhuus-Partnerinnen und Partner, werte Interessierte

Nun ist es definitiv: Mit Freude und einer kleinen Portion Stolz überbebe ich meine bisherige Funktion als Geschäftsleiterin an **meine Nachfolgerin, Seraina Chenna-Lerch**.

In den letzten Monaten haben wir die Spielhuus-Verwaltung vollständig neu ausgerichtet und Seraina Chenna hat sich in meine bisherigen Tätigkeitsfelder eingearbeitet. Die Hausleitungen, vor allem **Nicole Harzenmoser** in der Funktion der Geschäftsleitungsassistentz, unterstützen sie dabei tatkräftig.

Das Spielhuus ist nach bald zwanzig Jahren organisatorisch stabil aufgestellt. Wir betreuen rund 250 Kinder, die meist über Empfehlung zum Spielhuus gefunden haben. Wir können uns auf starke, motivierte und den Kindern verpflichtete Teams verlassen. Neu haben wir eine breiter aufgestellte Geschäftsleitung mit einem aktiven Vorstand im Rücken. Ich bin zuversichtlich, dass das Spielhuus mit dieser neuen Struktur noch besser und sicherer für die künftigen Zeiten und Stürme ausgerichtet ist. Dass wir in Seraina Chenna eine derart pfiffige, herzliche und fortschrittliche Geschäftsleiterin finden konnten, erleichtert mich und freut mich ungemem. Seraina kennt das Geschäft 'von der Pike' an und hat bald einen *Master of Advanced Studies ZFH in Sozialmanagement* in der Tasche. Die ersten grossen Herausforderungen hat sie bereits erfolgreich bewältigt. Vor diesem Hintergrund kann ich die operative Führung ruhigen Gewissens Schritt für Schritt loslassen.

Ralph und ich werden das Spielhuus hoffentlich noch lange weiter begleiten – neu vor allem beratend und im Vereinsvorstand. Ich bedanke mich sehr herzlich bei allen, die das Spielhuus auf seinem bisherigen Weg vorwärts gebracht und mitgetragen haben und unserer Vision einer herzlichen, professionellen und kreativen Kinderbetreuung auch weiterhin wohlgesinnt bleiben.

Eure

Gabriela Wichmann  
Präsidentin Verein Spielhuus-Tagesstätten